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１ 明年度国家予算概算要求について 

(1) 来年度の概算要求で地方交付税が７３４億円減少すると見込ま

れているが、本県への影響はどの程度になるとみているのか、税

収の伸びの見込みと併せて聞く。 

(2) 国土交通省の概算要求にある北陸新幹線や金沢港整備等につい

て、どのように認識し、今後、予算の確保に向けてどのような活

動を展開していくのか。 

(3) 概算要求が満額認められれば、北陸新幹線敦賀延伸、金沢港の

岸壁整備等が、当初の目標通りに完成するとみているのか。 

(4) 北陸新幹線関連では工事費の増高が大きな課題といわれている

が、本県の公共事業で同様の影響はないのか。 

(5) 教員の長時間労働問題への対応として、主幹教諭を１００人増

員する文部科学省の概算要求について、どのように考えているの

か、本県の主幹教諭の現状と併せて聞く。 

 

２ クルーズ船について 

(1) パスポートなどをチェックする受付場所の案内や寄港地でのオ

プショナルツアーなどについて、利用者の立場にたったちょっと

した配慮が、次のクルーズにつながると考えるが、所見を聞く。 

(2) コスタ社のクルーズを体験した感想と、クルーズ全般への取り

組みについての所見を聞く。 

  

３ 公立大学に関連して 

(1) 多様な入試制度をはじめ、多くの海外大学との連携、年中無休

２４時間開館の図書館など、斬新な取り組みを行っている秋田県

立の国際教養大学について、感想を聞く。 

(2) 新県立図書館の建設にあたり、本県と設計者が同じである国際

教養大学の図書館を調査したのか、感想と併せて聞く。 

(3) 新県立図書館は、国際教養大学の図書館とどのような差異があ

るのか。また、どのような特徴をアピールしていくのか。 
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(4) 国際教養大学の図書館は、階段状の書架がバリアフリーの観点

で課題があると感じたが、新県立図書館ではどのような対応を考

えているのか。 

 

４ 災害対策について 

(1) 東日本大震災では、どれくらいの県職員が現地に派遣されたの

か。また、その際に蓄積されたノウハウを今後どのように活用し

ていくのか。 

(2) 西日本豪雨の被災地に県職員を派遣したようだが、詳細を聞く。 

 (3) 広島の県営ダムでは、大量放流が住民に伝わっていなかったよ

うだが、本県における市町との連絡体制や住民への避難指示は十

分機能するのか、普段の訓練はどうなっているのか、今一度検証

すべきと考えるが、本県の現状を聞く。 

 (4) 速やかな避難行動につなげるためには、住民の立場にたった情

報提供の在り方を考えていくべきと思うが、所見を聞く。 

 (5) 西日本豪雨の際、初めて「災害時健康危機管理支援チーム（Ｄ

ＨＥＡＴ）」が活動したようだが、本県の現状を聞く。 

 (6) 先の大雨では七尾市の熊木川、日用川が氾濫したが、本県の河

川対策の現状をどう見ているのか。 

 (7) 今回の河川氾濫や異常気象を踏まえ、今後、河川対策や急傾斜

地対策をどのような方針で進めていくのか。 

 

５ 県と市町の関係について 

   能登を中心に人口が激減する市町が想定されるため、研究会な

どを立ち上げ、市町とともに地方自治体の在り方について議論し

ていくべきではないか。 

 

６ 海外誘客について 

(1) ラグビーワールドカップの試合観戦と本県での観光を組み合わ

せた団体ツアーが２２本造成されたとのことだが、どれくらいの

方が訪れる予定なのか。また、今回のツアー造成は、どのような

取り組みが功を奏したとみているのか。 
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 (2) 今回造成されたツアーで来県される方に、リピーターになって

もらうための方策や、ＳＮＳなどで本県の良さを発信してもらう

方策を検討してはどうか。 

 

７ 外国人対策について 

 (1) 近年、人手不足を補完するため、アジアを中心に技能実習生を

受け入れる企業が増えているが、本県における外国人労働者の動

向を聞く。 

(2) ＡＬＴをはじめとした外国人の自治体職員が、複数の職種に就

ける仕組みが導入された場合、様々な分野で積極的に活かすこと

が有意義であると思うが、所見を聞く。 

 (3) 外国人が地域に溶け込んで生活していけるために、どのような

対策を講じていくのか。 

 

８ ＡＩ・ＩｏＴの導入について 

   工業試験場内に「いしかわＡＩ・ＩｏＴ技術支援工房」を開所

するとのことであるが、本県企業のＡＩ・ＩｏＴ導入の動きをど

うみているのか。また、ＡＩ・ＩｏＴ技術アドバイザーによる支

援も含め、今後の見込みを聞く。 

 

９ 障害者雇用の水増しについて 

(1) 本県における障害者雇用の水増しの原因究明と今後の対策をし

っかりと検証すべきと考えるが、所見を聞く。 

 (2) 本県での障害者雇用に向けた決意を聞く。 

 

10 児童虐待について 

県内の児童虐待の現状をどう認識し、今後、相談の増加にどの

ように対応していくのか。 
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11 バリアフリー新法に関して 

   ２０２０年のパラリンピックを契機に「ユニバーサルデザイン

２０２０行動計画」が取りまとめられ、障害者差別解消法も制定

された現在、県としても広い視野でノーマライゼーション社会の

構築を目指していくべきと考えるが、所見を聞く。 

 

12 条例について 

 (1) 手話言語条例が施行されて５か月余り経つが、目に見える形と

して具体的にどう取り組んでいるのか。 

(2) 県産材利用促進条例の制定を契機に、今一度、林業を取り巻く

環境をしっかりと見据え、新たな政策を考えるべきと思うが、所

見を聞く。 
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